
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  8.2 6 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a Urbanização ao redor do Campo de Futebol do 
Bairro Centenário com colocação de bancos, árvores, entre outras estruturas. 

Justificativa — O campo de futebol serve as comunidades do Centenário, Bom Fim, 
Tropical, Sal torrado e Vila Dom Mário Zanetta que necessita de infraestrutura. 

Sala das Sessões, em 21 de Junho de 2018. 

Albério Cano o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  323/42018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma área de lazer na rótula da 
Av. da Amizade com Av.Antônio Carlos Magalhães no Bairro Centenário. 

Justificativa — O local que tem amplo espaço necessita de playground, entre outros 
equipamentos, a exemplo de peças para academia de saúde e bancos. 

Sala das Sessões, em 21 de Junho de 2018. 

Albério Carlos o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  222 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de Arquibancadas ao redor da 
quadra poliesportiva recentemente construída no Bairro Sal Torrada. 

Justificativa — A construção é necessária visando proporcionar mais a comunidade aos 
atletas e frequentadores da área de lazer. 

Sala das Sessões, em 21 de Junho de 2018. 

Albério Carlos  aetano da Si va lar.* do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  337-no18.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feito uma 
Varrição e Capinação em todo Bairro da Barroca, como também em todos os Terrenos 
Baldios. 

Justificativa - Pois a falta dos mesmos está trazendo grandes transtornos aos 
seus moradores. 

Sala das Sessões, em 02 de Agosto de 2018. 

Albério Carlos C etano da Silva (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  {},M /2018. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feito toda rede de Saneamento Básico 
em toda Rua Santa Barbara no Bairro Barroca. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida de seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 02 de Agosto de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  8è9 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeiio 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a Pavimentação em Paralelepípedo em toda 
Rua Santa Barbara no Bairro Barroca. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida de seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 02 de Agosto de 2018. 

Alberio Ca ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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